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      Аннотация

    
        
          В работе представлена проектная документация на строительство 26-этажного здания бизнес-центра высотой 114 м с системой двойного остекления фасада. Целью исследовательской части данного проекта является расчет экономии энергии на отопление здания бизнес-центра при использовании системы двойного остекления фасада DSF в климатических условиях г. Санкт-Петербурга. Для достижения поставленной цели были решены следующие задачи: 1. Оценка преимуществ использования системы двойного остекления фасада DSF; 2. Выбор фасадных систем производителя и оценка стоимости строительства стандартного фасада и системы двойного остекления фасада DSF; 3. Расчет теплопотерь при использовании стандартного фасада и системы двойного остекления фасада DSF разными способами; 4. Расчет потребляемой энергии во время отопительного сезона и расчет экономии финансовых ресурсов на длинной дистанции при использовании системы двойного остекления фасада DSF. На основе проделанной работы были выявлены преимущества системы двойного остекления фасада, выбраны комплектующие для фасадной системы, был произведен расчет теплопотерь и рассчитана стоимость потребляемой энергии на отопление за отопительный сезон.
        

        
          This paper presents the design documentation for the construction of a 26-story business center building with a height of 114 m with a double-glazed facade system. The aim of the research part of this project is to calculate the energy savings for heating the business center building when using a double-glazed facade system DSF in the climatic conditions of St. Petersburg. To achieve the goal the following tasks were solved: 1. Evaluating the benefits of using a double-glazed DSF façade system; 2. The choice of façade systems by the manufacturer and an estimate of the construction cost of a standard façade and a double-glazed façade system DSF; 3. Calculation of heat losses when using a standard façade and a double-glazed DSF façade system in different ways; 4. Calculation of energy consumption during the heating season and calculation of financial savings over a long distance when using a double-glazed DSF façade system. Based on the work done, the advantages of a double-glazed facade system were identified, the components for the facade system were selected, heat losses were calculated and the cost of energy consumed for heating during the heating season was calculated.
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